

Copenhague, le 8 juin 2010

Cher Gabriel,

Grand merci pour vos aimables paroles et pensées. J'en suis très touché.

Je pense souvent à nos années ensemble ainsi qu'à nos rencontres sympathiques dans le cadre de l'entreprise excellente qu'était CATTINAIR, à nos visites à Pont-de-Roide et à la convivialité des tous les collaborateurs.

DISA Air et CATTINAIR sont devenus le 3^{ème} au monde dans le Contrôle de la Pollution d'Air – plus particulièrement pour les applications industrielles.

En effet j'ai été transféré vers d'autres activités au sein du Groupe A.P.Moller –Maersk et la situation chez DISA et en France a changé au cours des années qui se sont écoulées. Malheureusement pas pour le mieux chez CATTINAIR.

Gabriel, vous devez regarder le passé avec grande fierté – ce n'est que ce qu'on perd que l'on garde à l'infini.

Cela me ferait beaucoup de plaisir de vous rencontrer un jour soit ici à Copenhague soit en France si jamais Linda et moi devons nous trouver dans votre beau coin du pays.

Il va de soi que vous pouvez publier la belle lettre pour qu'elle puisse faire partie des souvenirs et de la mémoire de CATTINAIR.

Bien à vous

Stig